

En cette période de crise sanitaire, le maintien du lien social est essentiel.
ENGIE met sa plateforme digitale Ôgénie **gratuitement** à disposition des acteurs du territoire.



Avec [Solidarite.ogenie.fr](https://solidarite.ogenie.fr), gardez le lien avec les personnes isolées !

Pourquoi déployer Ôgénie sur votre territoire ?

Grâce à Ôgénie, permettez aux personnes isolées :

- >> De communiquer facilement avec un interlocuteur territorial, de poser leurs questions et d'être rassurées
- >> De recevoir chez elles une information sécurisée et de confiance, provenant du gouvernement
- >> D'avoir accès à l'offre de solidarité proposée par la ville
- >> De se divertir, en accédant gratuitement aux jeux en ligne proposés par notre partenaire Dynseo.

Sur notre plateforme, vous disposerez de :

- ❑ Un espace, animé par vos soins, pour partager les offres solidaires de votre territoire durant la période de crise sanitaire.
- ❑ Un espace avec les informations du gouvernement.
- ❑ Une messagerie pour communiquer et maintenir le lien avec les personnes isolées de votre territoire et leurs proches.

Notre offre globale inclut aussi :

- ❑ Un kit de communication à destination des personnes isolées (flyers, modèles de messages pour les réseaux sociaux)
- ❑ Des webinars réguliers pour prendre en main la plateforme
- ❑ Des supports de formation
- ❑ Une assistance hotline par téléphone

